

ヒグマがいっぱい！

日
勝
峠

- ★山に入る時は、複数で行動し、クマ鈴やラジオ等の音で存在を知らせましょう
- ★薄暗い時の行動は避け、野山に入る前に新聞やテレビ等で、ヒグマの出没情報を確認しましょう
- ★ヒグマは、一度ゴミの味を覚えると、それを目当てに、「ゴミ捨て場等に繰り返し出没するようになるため、「ゴミを野外に放置したり、埋めたりしないように、処理には十分注意しましょう
- ★ヒグマの糞や足跡、草や木が食いちぎられた跡等を見つけた時は、すぐに引き返しましよう
- ★万が一、ヒグマに遭遇した場合、逃げたり、騒いだり、慌てて行動すると、かえってヒグマを興奮させ、襲われる危険があるため、持ち物は回収せずにゆっくりと静かに立ち去りましょう



秋の全国交通安全運動

《運動期間》9月21日(土)~30日(月)



ゴミのポイ捨てはやめましょう！

路上でのゴミのポイ捨てが増えています。

「ゴミの処分に手間がかかる」「誰も見ていないから」などの理由でポイ捨てをしないで下さい。

ゴミはきちんと持ち帰り、正しく処分しましょう。



歩行者を守る運転していませんか？

横断歩道を歩いているまたは歩こうとしている人がいれば

必ず止まる

横断歩道手前に車が停止している時は、その脇を通過する前に

一時停止

歩行者を守るのは運転手の義務です！

OK !



新得警察署
清水交番
Tel62-2151
御影駐在所
Tel63-2151